



Christlich-Demokratische Union Deutschlands

Fraktion im Rat der Stadt Hemer

An den Bürgermeister der Stadt Hemer
Herrn Christian Schweitzer
Hademareplatz 44
58675 Hemer

Vorsitzender:
Martin Gropengießer

Fraktionsanschrift:
Hademareplatz 22
58675 Hemer

Geschäftszimmer:
Rathaus der Stadt Hemer
Hademareplatz 22
Tel: 02372/551-206
Fax: 02372/5515-206
E-Mail: cdu-fraktion-hemer@t-online.de

Sprechzeiten:
Di. und Do. von 10.00 - 12.00 Uhr
und nach Vereinbarung

Bankverbindung:
SpK Märkisches Sauerland
IBAN: DE4944551210000012724
BIC: WELADED1HEM
(Konto-Nr.: 12724; BLZ: 445 512 10)

Hemer, den 16.02.2021

CDU-Antrag: Begrünung von Bushaltestellenhäuschen

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die CDU-Fraktion im Rat der Stadt Hemer stellt folgenden Antrag:

Die CDU-Fraktion beantragt, in Zusammenarbeit mit den Märkischen Verkehrsbetrieben, die Begrünung zukünftig geplanter Bushaltestellenhäuschen im Innenstadtbereich Hemers. Darüber hinaus bittet die CDU um Prüfung, ob die Konstruktion von bereits vorhandenen Bushaltestellenhäuschen es zulässt, diese nachträglich zu begrünen.

Begründung:

Die Begrünung von Bushaltestellenhäuschen hat ihren Ursprung in der niederländischen Gemeinde Utrecht – mittlerweile haben aber auch viele deutsche Kommunen diese Idee übernommen. Gerade als ehemalige Landesgartenschau-Stadt wäre es eine schöne Möglichkeit, die Themen Natur und Artenvielfalt erneut aufzugreifen.

Dabei haben die Begrünungen nicht nur einen optischen Nutzen: Die Pflanzen dienen auch als Futterplatz für Bienen, Schmetterlinge und Co., außerdem filtern sie die Luft indem sie Feinstaub aufnehmen. Für die Begrünung werden bestimmte Pflanzen verwendet, die sehr robust und pflegeleicht sind und Regenwasser speichern können.

Natürlich kann nicht jedes Bushaltestellenhäuschen nachträglich begründet werden – aus statischen oder konstruktiven Gründen. Sinnvoll wäre es aber, wenn in Zukunft neugeplante Bushaltestellenhäuschen insbesondere im Innenstadtbereich bei der Errichtung auf diese Anforderungen geprüft und entsprechend entwickelt würden.

Mit freundlichen Grüßen



Lena Sablowski
CDU-Ratsmitglied